

Les candidatures sont ouvertes. L'Etat de Fribourg lance un appel à projets pour encourager le bilinguisme

Les porteurs de projets qui souhaitent créer une initiative pour favoriser le bilinguisme ont jusqu'au 31 juillet pour prétendre au soutien de l'Etat de Fribourg. Depuis 2018, le Canton y alloue un montant global de 100 000 francs.

Victoria Martin

Le Canton lance un appel à projets pour promouvoir le bilinguisme. Cette aide d'un montant global de 100 000 francs est destinée à soutenir les initiatives de communes, d'associations, d'entreprises, de médias ou d'Eglises. Les projets soumis doivent être prévus en 2025 ou en 2026, indique l'Etat de Fribourg dans un communiqué.

Lire aussi

L'allemand est plébiscité par le parlement de la ville. Les élus de Fribourg soutiennent le bilinguisme à une quasi-unanimité

Les candidatures sont ouvertes dès ce mercredi et jusqu'au 31 juillet 2025. «Ce programme d'aide cantonale se veut un complément aux soutiens de la Confédération pour la promotion du plurilinguisme dans les administrations, pour un montant fixe à disposition de 300 000 francs», précise le canton.